

Pressemitteilung der Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland

Bonn, 30. August 2010

bvmd-Austausch erneut zum besten Austauschprogramm der Welt gewählt

Zum zweiten Mal in Folge wurde der bvmd Austausch auf der Generalversammlung der International Federation of Medical Students' Associations (IFMSA) in Montréal zum besten Austauschprogramm der Welt gewählt. Im persönlichen Wettbewerb der Austauschkoordinatoren belegten Eric Suero beim Famulantenaustausch und Steffen Hillebrand beim Forschungsaustausch den ersten und dritten Platz.

In jedem Jahr organisiert das Austauschteam der bvmd mehr als 500 Austauschplätze für deutsche Medizinstudierende in der ganzen Welt und übernimmt im Gegenzug die Betreuung von ebenso vielen ausländischen Studenten in Deutschland. Neben der Möglichkeit, ein Praktikum im Krankenhaus, einer Forschungseinrichtung oder einem Public-Health-Projekt zu absolvieren, erhalten die teilnehmenden Studierenden die Chance, durch eine intensive Betreuung vor Ort tief in die Kultur und den Alltag des Gastlandes einzutauchen.

Getragen wird der bvmd-Austausch von einer Vielzahl ehrenamtlich tätiger Studierender in 36 Städten Deutschlands; sie kümmern sich vor Ort um die Beratung und Betreuung der Studierenden. Auf nationaler Ebene sind es die bvmd-Bundeskoordinatoren, bei denen alle Fäden zusammenlaufen und die im Hintergrund all das organisieren, was den Praktikanten meist verborgen bleibt: Von der Zeichnung der Austauschverträge über die Bewerberauswahl bis hin zu Visa-Anfragen beim Auswärtigen Amt meistern sie eine umfassende Arbeit. Tatkräftig unterstützt werden die im Austausch engagierten Studierenden außerdem von zwei Mitarbeiterinnen der bvmd, die die Bewerbungsunterlagen und Finanzen verwalten und für Fragen immer zur Verfügung stehen.

„Ohne das großartige Engagement der Bundeskoordinatoren, unserer Mitarbeiterinnen in Bonn und die zahlreichen aktiven Studierenden in den Austauschgruppen vor Ort wäre ein Austausch auf so hohem Niveau nicht möglich“, betont Dominique Quart, Präsident der bvmd, und gratuliert den Ausgezeichneten herzlich.

Mehr Informationen zu den Austauschmöglichkeiten der bvmd finden sich unter www.bvmd.de/arbeit/scope (Famulantenaustausch) und www.bvmd.de/arbeit/score (Forschungsaustausch).

Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:

Melissa Camara Romero

Bundeskoordinatorin für Forschungsaustausch

Phone +49 179 9205600

Email nore@bvmd.de

Europäische Integration
Famulantenaustausch

Forschungsaustausch
Gesundheitspolitik
Medizin und Menschenrechte

Medizinische Ausbildung
Palliativmedizin
Public Health

Sexualität und Prävention
Training

Die bvmd ist auf internationaler Ebene Teil der IFMSA- und EMSA-Netzwerke.

Geschäftsstelle:

Kennedyallee 91-103
53175 Bonn

Phone +49 (228) 882 - 731

Fax +49 (228) 882 - 732

Home www.bvmd.de

Für die Presse:

Thomas Pankau

Email pr@bvmd.de

Vorstand

Dominique Quart (Jena)

Sascha Bapistella (Frankfurt)

Carolin Fleischmann (Jena)

Iris Holweg (Regensburg)

Christoph Kottzot (Münster)

Thomas Pankau (Leipzig)

Die Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland ist ein eingetragener Verein (Vertragsregister Aachen VR 4336). Sitz und Gerichtsstand ist Aachen.